

TONY BUZAN

▪ Inventor of Mind-Mapping

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Communications
- Education
- Entertainers

Tony Buzan adalah penemu Mind Maps. Digambarkan sebagai "Pisau Otak Tentara Swiss" yang digunakan oleh lebih dari 250 juta orang di seluruh dunia.

Tony Buzan adalah salah satu pemikir, komunikator, dan bintang media terkemuka di dunia Brain. Dari awal akademik yang sangat rata-rata, ia berupaya mengembangkan tingkat IQ tradisionalnya sendiri, meningkatkannya menjadi genius. Dia adalah pencetus dan pencipta apa yang telah dideskripsikan sebagai Alat Pemikir Kreatif ultimat, Radiant Thinking Mind Map®, dan terkenal di seluruh dunia untuk ceramahnya tentang Memori, Kreativitas, Pembelajaran, Peningkatan diri dan otak. Dia secara teratur memberi kuliah kepada audiens dari semua negara, umur dan tingkat pendidikan.

Dalam lima tahun terakhir Tony Buzan telah memberi kuliah kepada lebih dari 100.000 siswa dengan rentang usia antara 5, hingga sekolah dasar dan menengah, hingga universitas dan pembelajar seumur hidup. Dia telah melakukan ini melalui siaran televisi dan Edusat, serta kelompok-kelompok pengajaran mulai dari 40-7.000!

Tony Buzan telah menulis dan menulis bersama lebih dari 84 buku tentang otak dan pembelajaran, dan merupakan anggota Mensa, masyarakat IQ tinggi. Dia mengedit Jurnal Internasional Mensa, Intelijen, selama tiga tahun, dan telah mendirikan sejumlah organisasi, seperti The Brain Trust, dan telah memulai Kejuaraan Memori Dunia. Dia telah ditunjuk sebagai Direktur Inisiatif Pendidikan Nasional oleh pemerintah dan badan pengatur pendidikan di Skotlandia, Singapura, Meksiko dan Australia.

Dia telah menerbitkan 22 buku (19 tentang pikiran, kreativitas dan pembelajaran dan Olahraga Pikiran dan satu volume puisi). Buku-bukunya (yang meliputi: Pakai Kepalamu, Pakai Ingatanmu, Manfaatkan Pikiranmu, Membaca Cepat, dan Pelatihan Otak) sekarang telah diterbitkan di lima puluh negara dan diterjemahkan ke dalam dua puluh bahasa.

Dia adalah penulis penjualan internasional nomor satu BBC. Penjual multi-juta-nya Use Your Head (BBC), dipilih oleh Express Newspaper Group / Dillions sebagai salah satu dari ribuan buku terhebat milenium terakhir. Ini adalah teks pengantar standar untuk pelatihan staf dalam IBM, General Motors, EDS, Fluor Daniel, Digital Equipment Corporation dan untuk mahasiswa Universitas Terbuka.

Publikasi terbarunya adalah Merangkul Perubahan: Langkah Penting untuk Membuat Masa Depan Anda Hari Ini, diterbitkan oleh BBC Books.

Tony telah berkonsultasi atau berbicara untuk banyak perusahaan multi-nasional Fortune 500 termasuk: IBM, HSBC, Oracle, BT Wholesale, Barclays International, EDS, Microsoft, General Motors, Walt Disney, Digital, dan British Airways.

Tony Buzan diminati di seluruh dunia sebagai pembicara tentang kreativitas,

kekuatan pikiran, perubahan, dan pembelajaran.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988